
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LE LUNDI DE PÂQUES 2025,  

LA MORT A PEUT-ÊTRE EU RAISON DE SON ENVELOPPE CHARNELLE  

MAIS PAS DE SON RAYONNEMENT. UNE PHRASE PRONONCÉE LORS D’UNE DE 

SES HOMÉLIES RÉSONNERA POUR TOUJOURS DANS NOS OREILLES : 
 

Le Pape François invitait à ne pas avoir honte de dire nos propres péchés parce que c’est le Seigneur 

qui nous justifie, en nous pardonnant non pas une fois, mais toujours. Ceci à une seule condition : 

 

« Le pardon de Dieu vient fortement en nous,  

à condition que nous pardonnions aux autres.  

Ceci est loin d’être facile, parce que la rancœur s’insinue dans notre cœur,  

et il y a toujours une amertume » 
 

Disons :  

« Tu es grand, Seigneur, malheureusement j’ai péché », 
 

et Dieu pourra nous répondre :  

« Oui, je te pardonne, 77 fois sept fois,  

à condition que tu pardonnes aux autres ». 
 

 

 

 

 

 



 


